



Parc linéaire de la Rivière-Saint-Charles, tronçon avenue Chauveau / rivière Nelson

Le parc linéaire de la Rivière-Saint-Charles est un parcours pédestre de 32 km qui longe les berges de la rivière Saint-Charles du fleuve Saint-Laurent au lac Saint-Charles. D'une longueur de 8 km, le tronçon entre l'avenue Chauveau et la jonction avec la rivière Nelson traverse les milieux urbanisés de la Nation huronne-wendat et des quartiers des Châtels et Loretteville. Outre les nombreux attraits offerts sur le territoire de Wendake, on y trouve de riches espaces verts publics, dont les parcs de la chute Kabir-Kouba, du Château-d'Eau,

La rivière Saint-Charles présente dans ce secteur des profils d'écoulement spectaculaires et diversifiés que l'on peut apprécier du haut de la passerelle située au parc Gaby-Pleau. Ils comprennent un chenal rectiligne, la chute Kabir-Kouba et, en aval de cette dernière, une succession de seuils, fosses et rapides. Près de la chute, le tronçon offre une topographie composée de versants forestiers abrupts et profonds dégageant des paysages uniques.

En aval de la chute, les groupements forestiers formés notamment de l'érable à sucre, du frêne d'Amérique, du tilleul d'Amérique et de l'ostryer de Virginie sont de grand intérêt. Sur les versants escarpés et rocheux, des groupements de pins blancs, parfois centenaires, de thuyas occidentaux, d'épinettes blanches et rouges, et de pruches du Canada contribuent à protéger les sols. Au nord du parc du Château-d'Eau, des sapinières et des érablières

La marche et l'observation de la nature sont les principales activités de plein air que l'on



Site 6-03